

# 令和6年度学校だより

## 草庵先生に学ぶ宿南小学校

# しゅくなみ

宿南小HPアドレス



No.4

令和6年7月12日

### いよいよ夏休み！！

7月19日(金)が1学期の終業式で8月26日(月)が2学期の始業式です。その間を数えてみますと、37日間のお休みがあります。長いお休みですが、楽しい時間は、なぜかあっという間に終わってしまいます。そこで、計画的に生活や学習をしてほしいと願っています。もちろん、夏休みという長い休みにしかできないことも、体験して欲しいなあと思っています。8月26日(月)に、みんながたくさんのお休みの思い出をお土産に、元気に学校に来てくれることを願っています。



保護者の皆様、お子様は、つつい休みになると、気がゆるみがちになり、生活のリズムを乱すことになりがちです。楽しい思い出を作ってやって欲しいと願う反面、健康で安全に過ごして欲しいと願う気持ちもあります。どうぞご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### 授業参観、PTA講演会、引き渡し訓練ありがとうございました。

6月11日(火)に授業参観、PTA講演会、引き渡し訓練がありました。授業開始前に突然の停電があり、PC等の電気を使う予定にしていた先生方は困っていましたが、臨機応変の対応をして授業をしました。1,2年生は、体育館で体育を参観いただきました。3,4年生は道徳、5年生は自然学校の報告会、6年生は学校の畑でとれた玉ねぎの試食、販売を行いました。ほとんどの保護者の方々に授業、講演会、引き渡し訓練にご参加をしていただきありがとうございました。



### 4年生がクリーンセンターへ見学にいきました。

6月10日(月)に伊佐小学校の4年生と一緒に、南但クリーンセンターへ社会見学に行きました。分別されたゴミがどのように処理されているか、詳しく説明をいただきました。また、バイオマスのように、ゴミを燃料にして電気に変えている話や、市内で出されたゴミの中に、金属や刃物が入っているとクリーンセンターで働いている人が怪我をする危険があり、分別をしっかりと欲しいとのお願いもされました。また、1日にどれだけのゴミが処理できるかなど質問もたくさんしました。



## 青谿書院清掃活動

6月12日(水)5校時、全校生27名で青谿書院の清掃活動を地域の方々と一緒に行いました。青谿書院は、すでに大きな草などもなくきれいでしたが、溝の土上げや草取り、青谿書院に上る階段や、青谿書院内の庭の草取りをして、さらにきれいにすることができました。暑い中でしたが、みんなそれぞれに頑張ることができました。



## 歯科指導をしていただきました

6月12日(水)2名の歯科衛生士さんにお越しいたいただき、1, 3・4, 5年生に自分の歯で生活することの大切さや自分の歯を守るための正しい歯磨きの仕方を指導いただきました。ついついおろそかになってしまう歯磨きですが、丁寧にきっちりできる習慣を身につけたいですね。



## スピードアップめざして頑張ろう！！

2回目の体力アップサポートが、6月17日(月)に行われました。今回も、低学年、中学年、高学年に分かれて陸上の授業を受けました。ミニハードルをジャンプしたり、マークとマークの間を全速力でダッシュしたりして、速く走るための体のバランスを体感しました。但馬アスリートクラブの先生は、分かりやすく、丁寧に教えてくださいました。



## 給食指導で生産者のお話を聞きました。

6月24日(月)に5, 6年生が、養父市内で野菜を生産し給食の材料に提供いただいている、お二人の方にご来校いただき、有機農法についてや野菜作りについてのお話をさせていただきました。有機農法では、土を作ることが重要で難しいことだとお話を聞いて感じたと思います。給食を一緒に食べながら、安心、安全な食材を提供していただいていることに感謝しました。



## お知らせ

8月13日(火)、14日(水)、15日(木)は、職員が一斉に年休を所得する日とします。緊急の連絡が必要なときは、養父市教育委員会こども学び課  
(079)-664-1627 へご連絡ください。

